



Refrenda AMLO su popularidad con marcha

No hay duda que la marcha del domingo con la que el presidente celebró cuatro años de su gobierno fue una demostración de músculo político rumbo a las elecciones del 2024 y la muestra irrefutable de que a mitad de su mandato cuenta con un gran respaldo popular. a

Y es que de acuerdo con cifras del gobierno de la Ciudad, participaron en el evento un millón 200 mil personas. Quizá fueron menos, quizá muchos de ellos fueron acarreados, pero lo cierto es que hubo un inmenso contingente que acudió por convicción. Lo que catapultó al movimiento de López Obrador con una fuerza, hasta hoy insuperable.

Sin embargo, a pesar de que en el evento se le pidió la reelección, el mandatario aseguró que no violentaría la Constitución y dejará la Presidencia en el 2024. Así que quien lo suceda tiene un gran reto por delante que será mantener el apoyo de la gente a este proyecto que fundó el tabasqueño, algo que no será fácil. Al tiempo.

CREEL Y MONREAL RECORRERÁN EL PAÍS

De cara a la elección presidencial, Santiago Creel y Ricardo Monreal recorrerán el país para promover mesas de reconciliación nacional y delinear los mejores proyectos para México. Y es que los legisladores encontraron puntos de coincidencia.

Creel desde Madrid, donde se realizó la XVI Reu-

nión Interparlamentaria España-México, celebró la iniciativa del senador de Morena, quien en su búsqueda de una candidatura rumbo a 2024, tomó como bandera el llamado a la unidad, algo que el panista considera fundamental para el futuro político del país, en su entorno actual de polarización política. En la misma conferencia, los perredistas Miguel Ángel Mancera y Luis Espinosa Cházaro invitaron a Creel y a Monreal a ser los candidatos presidenciales de la alianza opositora, al ser dos de los políticos mexicanos con mayor formación. Estaremos atentos.

MIER CONFIRMA: HOY SE DISCUTE REFORMA ELECTORAL

El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, confirmó la decisión de discutir y votar el este martes 29 de noviembre en el pleno la reforma constitucional en materia electoral y "que cada quién asuma su papel frente a la historia", dijo.

Reconoció como "muy probable" que los legisladores del PRI, PAN y PRD voten contra el dictamen, pues, dijo, dichos partidos se han opuesto a diversas reformas importantes para el país, como lo hicieron con la reforma eléctrica y más recientemente con el Presupuesto 2023. Mier señaló que la reforma constitucional propuesta por el Presidente de la República brinda la consolidación de un organismo electoral ciudadano. Estaremos atentos.

LEA LA COLUMNA COMPLETA EN NUESTRO SITIO WEB: www.ovaciones.com

www.hectormunoz.com.mx